

ASOCIACIÓN DE MUNICIPALIDADES DE CHILE

Funcionario municipal recibe reconocimiento de AMUCH

CURICÓ. Feliz se mostró el administrador de la plataforma DomdigitalCuricó, Harry Molina Ortiz, tras haber sido reconocido por parte de la Asociación de Municipalidades de Chile (AMUCH), por el proyecto de innovación que incorporó conceptos importantes destinados a informar a la comunidad sobre las funciones de la Dirección de Obras, el uso de las tecnologías digitales, medios de comunicación y resolución de dudas de la comunidad.

El reconocimiento, enmarcado en las buenas prácticas municipales de innovación tecnológica local, y que forma parte de los desafíos con miras a la transformación digital, le fue otorgado al funcionario de la Dirección de Obras de la Municipalidad de Curicó, Harry Molina, por parte de la AMUCH, en una ceremonia desarrollada en forma reciente en el salón de conferencias de la Sofofa en la ciudad de Santiago.

Sobre el reconocimiento y lo

que aquello significa, se refirió el funcionario municipal, quien dijo sentirse feliz y orgulloso por el nuevo logro obtenido.

"Me siento contento porque hay un trabajo detrás de manera individual, con los conocimientos adquiridos y que fueron brindados por la Municipalidad a través de capacitaciones y entonces poder postular y ser reconocido por esta innovación y políticas tecnológicas dentro de la AMUCH, que fue la entidad que nos reconoció, me siento

orgulloso. Mis compañeros me conocen, también mi director, el jefe, siempre estoy tratando de innovar, facilitar el ambiente de trabajo interno y también a los usuarios que es lo más importantes", señaló Harry Molina.

Durante la ceremonia de entrega del citado reconocimiento, Harry Molina fue acompañado por el director (s) de la Dirección de Obras, Luis Santelices, quien en nombre del alcalde George Bordachar, le entregó sus felicitaciones.



Harry Molina recibió el reconocimiento por parte de la Asociación de Municipalidades de Chile.